仁礼っ子だより



須坂市立仁礼小学校学校通信 令和3年2月26日(金) 第11号

3学期も残りわずか 学習と生活のまとめ

あとわずかで2月も終わり、3月を迎えます。残りの登校日数は卒業証書授与式を含めて14日です。6年生は小学校生活と学習のまとめを、他の学年も今の学年の学習と生活のまとめをし、それぞれの学年からの「卒業」をしていきましょう。先日、県下の新型コロナウイルス感染症拡大警戒レベルが1に下がりましたが、まだまだ気を緩めずに、これまでと同様に予防対策に努め、元気に学期末を迎えて欲しいと願います。ご家庭のご協力をお願いいたします。

2月の仁礼っこの様子



2月16日に後期児童総会があり、会の最後には6年生役員から5年生役員への引継ぎがありました。6年生の皆さん、一年間ありがとうございました。



2月19日に第3回CS学校運営委員会が開かれました。来年度、地域と学校とで子どもたちを育んでいくための取組について活発な話し合いがされました。





2月3日、9日、25日に本年度最後の参観授業と学級懇談会がありました。授業では、一人一台のタブレットを活用した授業やオンラインゲームをする上で注意したいことの話し合い、6学年では卒業を前に、お家の方へ感謝を表す催しをしました。ご多用のところ大勢の皆様にお越しいただきありがとうございました。

校長講話(2月17日)「気づかない、知らない、でも大切」

これは校庭の桜のつぼみです。まだまだ小さなつぼみですが、4月の開花に向けて、少しずつ準備を始めているように見えます。1ヶ月後の3月18日が3学期終業式、そして卒業式です。6年生は残りわずかな小学校生活です。一日一日を大切にして過ごしてほしいと思います。1年生から5年生の皆さんも進級に向けて、準備の期間として過ごしてほしいと思います。

さて、今日は「気づかない、知らない、でも大切」についてお話します。これは消火器です。消火器は、 火事が起きた時に火を消すために使うことは知っていると思います。それでは、消火器はこの体育館に 何個ありますか。答えは4個です。今まで、体育館に何十回、何百回も入ったはずなのに、消火器が4個



あることに気づいていない自分に、ちょっと不思議な 感じがしませんか。消火器は、普段全く必要がないけ ど、もし、この体育館で火事が起きたら、火を消すた めに、とっても頼りになります。

次は昇降口の写真です。では、昇降口の水槽に金魚が何匹いるか、知っていますか?答えは四匹です。四匹と答えられた人は、なぜ、知っていたのでしょうか。まぐれで当たったとか、水槽の掃除している時に見たからとか、中には金魚が大好きなので、毎日観察しています、という人もいるかも知れません。

次は、雪の降った日の朝に撮った昇降口の写真です。 雪かきが終わっているのがわかりますか。では、朝、 学校の昇降口で雪かきをしているところを見たこと がありますか?見たことがある人もいると思います

が、ほとんどの人は見たことがないと思います。理由は簡単です。皆さんが登校する前、まだ皆さんが家 にいる時間に雪かきをしているからです。誰かが雪かきをしてくれていることで、朝、皆さんが登校し たときに、雪に困ることなくスムーズに学校に入れます。皆さんの通学路の雪かきも、そこに住んでい る人がやってくれています。

今日は、「気づかない、知らない、でも大切」の話をしました。気づかないものやことに、知らないものやことにも、大切な意味や理由があります。人の心も同じだと思います。人の心の中は見えなくても、今、その人は、どんな気持ちなのか、気づこうとしたり、知ろうとしたりすることは、大切だと思います。桜のつぼみの中にも、春に向けて見えない何かが成長しているはずです。もうすぐ春です。皆さんの心の中には、何が始まっていますか。

連 絡

1 来年度、4月当初や主な行事についてお知らせいたします。

○入学式、1学期始業式・・・・4月6日(火)

新 5, 6 年生登校 8:00 入学式 10:50~11:25

新2~4年生登校 8:20 (新入生と5,6年生が参加)

1学期始業式 8:50~9:20 5,6年生下校 12:00

2~4年生下校 9:55 (給食はありません)

○参観日、PTA 総会······4月23日(金)

○運動会・・・・6月5日(土)
○音楽会・・・・10月22日(金)

来年度は、9月の残暑を避けることと新型コロナウイルス感染症拡大防止から、外で行う運動会を1学期に行うよう計画いたしました。(今後の動静によっては変更もあり得ます)

2 JA共済連長野よりマスクカバーと不織布マスクの寄贈がありました。児童一人に一つずつ配付いたしますので、ご家庭でご利用ください。